



Der **Inklusionsbeirat** hat eine beratende Funktion für die gemeinderätlichen Gremien der Stadt Ulm. Er unterstützt diese durch Anregungen, Empfehlungen und Stellungnahmen in allen Fragen, die für Menschen mit Behinderungen von Belang sind. Außerdem gibt er wichtige Impulse für die Inklusion von Menschen mit Behinderungen.

Er tagt zwei Mal jährlich.

Den Vorsitz hat Oberbürgermeister Gunter Czisch. Die Stellvertretung wird von Bürgermeisterin Iris Mann wahrgenommen.

Die Geschäftsführung liegt beim Inklusionsbeauftragten (Z/CuV/IB).